

生徒指導だより

~~ 第9号 ~~

発行年月日：2025/12/2

12月に入り、今年も残りわずかです。3年生にとっては高校生活ラストスパート！！良い思い出を残して下さい！！1年生、2年生も新入生が入って来ても恥ずかしくない先輩になれるように気を引き締めていきましょう！！

そのためにも…①**身なりを整える。**(最近、染髪やシャツ出し、パーマ、化粧などが気になります。)②**生活習慣を整える。**(遅刻や欠席が多いと学習にも影響があります。何より肌や心に影響がでますよ。)③**身の回りの整理整頓。**(教室内や自身のロッカー、トイレなどキレイにして清潔に保ちましょう。)

上記の「**3つの整える**」を意識して、学校生活を激しく楽しんでください。

[保護者へ]

生徒たちがより良い学校生活を送るためにには、保護者の方々の協力も必要となります！！ご協力をよろしくお願いします。

12月22日(月) 薬物乱用防止講話があります

これまでも、薬物についての注意喚起をしてきました。沖縄県内でも、薬物に関するニュースが後を絶ちません。特に「**ソンビタバコ**」！！密売組織のトップを逮捕とニュースがありました。なによりもその組織の中には、**10代から20代も含まれている**とのこと。また、**大麻所持で専門学生を逮捕！！中学生3人が大麻絡みで逮捕！！大麻を止めたくて自ら通報！！**など沖縄県内で多くの薬物に関するニュースが報じられています。ニュースからも分かるように、**皆さん**の近くまで薬物が迫っています。これまでも、生徒指導便りで何度も薬物の危険性や沖縄県で薬物が広まっていることを伝えてきました。何度も言いますが、「**甘い誘いにはのらない**」、「**自分は大丈夫だ**」などとは思わないで**断る勇気や友達を守る勇気**を持ってください！！

当日は自分事として薬物乱用防止講話をしっかりと聞いて下さい